

【シンガポール】

7-8 月の市場動向トピックス

- 2018 年 7 月の訪日シンガポール人数は、前年同月比 8.5%増の 21,400 人で、7 月として過去最高を記録。
- 2018 年 8 月の訪日シンガポール人数は、前年同月比 6.3%増の 16,300 人で、8 月として過去最高を記録。2017 年 3 月以降 18 ヶ月連続で当該月最高を更新中。
- 年間を通してみれば旅行のオフシーズンであるが、新規就航、機材の大型化によって航空便座席供給数が全体的に増加傾向にあり、一定の訪日数の伸びに繋がったと思われる。

7-8 月の主なプロモーション活動

- 7-8 月には会員専用サイト「JAPAN by Japan」上でブログの更新と、中国・四国地方について、キャンペーンを兼ねた情報発信を実施した。食、歴史、文化、自然のカテゴリー別のページや行程案、季節ごとの写真を取り入れ、中国・四国地方の魅力を発信している。



JAPAN by Japan サイト画面

- 8 月前半に「Travel Revolution」、中旬には「NATAS」旅行博が開催された。旅行博全体の来場者数は、「Travel Revolution」では 3 日間で 80,000 人(前年比 2.6%増)、「NATAS」では 3 日間で 113,000 人(前年比 39.5%増)であった(それぞれの主催者発表より)。また、訪日旅行商品購入者数については、両旅行博合わせて 2,714 人(前年比 25.6%増)となった。



NATAS でのブースの様子